

Ressort: Entertainment

## Heino verteidigt seinen Imagewandel

Berlin, 30.08.2017, 11:48 Uhr

**GDN** - Volksmusik-Star Heino bedauert seinen Imagewandel zum Pop-Sänger nicht. "Natürlich sind da auch ein paar Ältere, denen das nicht gefallen hat, okay", sagte er der "Rheinischen Post" (Mittwochsausgabe).

Er singe ja nicht für den Hausgebrauch, sondern wolle Erfolg haben. "Gegenüber der Schallplattenfirma habe ich ja auch eine Verpflichtung", sagte der 78-Jährige weiter. "Aber im Grunde genommen hat mir der Imagewandel sehr gut getan." Für seinen im Dezember 2018 anstehenden 80. Geburtstag plant Heino Großes. "Ich habe noch ein paar Eisen im Feuer", sagte er. Aber darüber dürfe er jetzt noch nicht sprechen: "Noch bin ich ja keine 80."

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-93938/heino-verteidigt-seinen-imagewandel.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619